## Antrag Nr. 13-F-33-0039 CDU/SPD

## Betreff:

Vorstellung der Pläne zum Neubau der HSK und der DKD - Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 3.5.2013 -

## Antragstext:

Die Dr. Horst Schmidt Kliniken (HSK) beabsichtigen am Standort Freudenberg einen Neubau ihrer Kliniken zu errichten. In diesen soll künftig auch die Deutsche Klinik für Diagnostik (DKD) integriert werden. Mithilfe eines Ideenwettbewerbs wurde zwischenzeitlich festgestellt, dass die Zusammenführung von zwei Kliniken am Standort Ludwig-Erhard-Straße im Rahmen einer Neubaumaßnahme grundsätzlich möglich ist. Das eingesetzte Preisgericht hat die eingereichten Konzepte bewertet und den Vorschlag des Planungsbüros Gerlach, Schneider und Partner (GSP) zum Sieger dieses Wettbewerbs gekürt. Von den Geschäftsführungen der HSK und der DKD ist nun beabsichtigt den architektonischen Leitgedanken weiter zu verfolgen und GSP als Generalplaner mit der Planung zu beauftragen.

## Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten analog zur Vorgehensweise bei ähnlichen Großprojekten im Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr das Konzept für den Neubau der HSK und der DKD sowie die weiteren Planungsschritte vorzustellen.

Wiesbaden, 03.05.2013

Bernhard Lorenz Fraktionsvorsitzender (CDU-Fraktion) Dr. Vera Gretz-Roth Fachsprecherin (SPD-Fraktion)

Stephanie Engel Fraktionsassistentin Marcus Giebeler Fraktionsassistent